

Publié le 30 mai 2013

Anne-Marie Escoffier donne le coup d'envoi de la 2e Semaine des Epl

Répondant à l'invitation du président de la Fédération, Jean-Léonce Dupont, la ministre de la Décentralisation a participé à une visite des installations de la Semardel, dans l'Essonne, organisée dans le cadre de la 2e Semaine nationale des Epl. Les Epl sont à ses yeux les principaux outils de la décentralisation.



Lundi 27 mai, Anne-Marie Escoffier a tenu à être aux côtés des Epl pour l'ouverture de la [2e Semaine nationale des Epl](#), entreprises que la ministre de la Décentralisation considère comme de précieuses alliées dans la mise en œuvre de la décentralisation. En se rendant à la [Semardel](#), groupe spécialisé dans la collecte et la valorisation des déchets, la ministre a souhaité souligner l'implication de toutes les Epl pour faire vivre leurs territoires. Des entreprises dont la valeur ajoutée à la gestion des services publics locaux réside pour la ministre dans leur efficacité, leur transparence, leur adaptabilité aux besoins des collectivités locales et des citoyens ainsi que dans leur ancrage territorial et la priorité qu'elles donnent à l'intérêt général.

La visite guidée de l'éco-site de Vert-le-Grand, qui s'inscrit dans l'ambitieuse transition écologie et énergétique impulsée par le Président de la République et le Gouvernement, a notamment permis de découvrir le très récent centre de tri automatique mis au point par la Semardel et qui permet de traiter 200 000 tonnes de déchets par an.

Anne-Marie Escoffier a souligné l'engagement citoyen de la Semardel, une " entreprise pas comme les autres qui associe ses 540 salariés aux principales décisions de l'entreprise et qui a fait de l'innovation son moteur ". Elle a également relevé que la Semardel, qui " véhicule une véritable pédagogie de l'emploi et du dynamisme ", procèdera très bientôt à l'embauche de 25 jeunes en

contrat d'avenir et s'engagera dans les contrats de génération.